



歳時記

— Memory's —



♪あかりをつけましょ ぼんぼりに
お花をあげましょ 桃の花〜♪

ほっぺは桃の花びらのよう
かわいいかわいい この子のひな節句
くるくるくるくと 幸せがいっぱい舞ってます
優しく明るく大きく 成長を願って…

ひな節句の日、心はいちだんとはずみます

(R)

編集後記

テレビや新聞で連日のように『冷凍食品から農薬検出!』の報道が流れ、食の安全に注目が集まっています。偶然ですが、今月号は『悪質商法』『かみっこメール』『住宅用火災警報器』など、安全や安心に関する記事が多くありました。

そういえば以前、我が家にも『振り込め詐欺』の電話がかかってきたことがあります。自分には関係ないと思っていましたが、イザとなると冷静な対処が難しかったりします。やはり、日ごろから安全に対する意識が必要です。

(イ)

市の人口

平成20年2月1日現在 ()内は先月比

総人口	29,167人 (-53人)
男	13,662人 (-30人)
女	15,505人 (-23人)
世帯数	12,730世帯 (-5世帯)
1月中の届出	出生 15人 死亡 30人